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Chères familles, 
  
  

C’est avec grand plaisir que j’aimerais vous souhaiter, à toutes et à tous, une très chaleureuse 

bienvenue à cette nouvelle année scolaire. J’espère que la saison estivale vous a permis de passer 

du bon temps en famille et de refaire le plein d’énergie. C’est avec anticipation et beaucoup 

d’enthousiasme que je commence cette nouvelle année scolaire en tant que directrice de notre 

belle école. Je me considère très chanceuse de pouvoir faire partie de cette communauté vibrante 

et accueillante. Au printemps de cette année, nous fêterons les 25 ans de l'école Père-Lacombe! 

Une nouvelle année scolaire qui débute signifie le retour à la routine, les retrouvailles avec nos 

copains et copines et la rencontre de nouveaux amis. Parmi le personnel, nous accueillons Mme 

Caroline Caron-Perreault, qui enseignera en première année !  
  

Au cours du mois de septembre, plusieurs activités sont prévues pour vous garder bien informés 

et pour nourrir notre sens de communauté. Nous espérons que vous pourrez venir en grand 

nombre, car vous jouez un rôle très important dans l’éducation de vos enfants. D’abord, vous 

êtes tous invités au souper Bar BQ le 14 septembre afin de rencontrer le personnel et d’autres 

familles de l’école. Ce souper sera suivi de la présentation du personnel et de présentations dans 

pour vous partager de l’information sur les attentes et les points importants de l’année scolaire 

pour chaque classe. C’est le 29 septembre que nous aurons notre assemblée générale. Lors de 

cette soirée, vous aurez la chance de soumettre votre nom pour vous impliquer dans l’un des 

deux comités de parents (conseil d’école et société de parents). Nous avons besoin de votre appui 

et de votre implication afin que notre école soit le reflet de ce que nos familles veulent qu’elle 

soit. C’est du même coup une belle occasion de développer de nouvelles amitiés. Nous sommes 

toujours à la recherche de bénévoles pour notre casino du 1er et 2 octobre. Veuillez trou-

ver l’information plus loin dans cette circulaire.  
  

Nous avons à cœur le bienêtre  de vos enfants et nous travaillerons ensemble pour les aider à 

s’épanouir dans un climat de confiance. J’ai bien hâte de tous vous revoir. Sachez que vous êtes 

toujours les bienvenus à notre école. Pour toute question ou inquiétude, n'hésitez-pas à contacter 

l'enseignant de votre enfant. Le courriel est le moyen le plus efficace de les rejoindre pour pren-

dre rendez-vous. Si vous aimeriez me rencontrer, contactez le bureau et nous nous ferons un 

plaisir de prendre rendez-vous. 
  

Bonne année scolaire à toutes et à tous ! 
 

Josée Lemire, directrice 

  
  

Message de la direction 



École Père-Lacombe 

Voici le calendrier scolaire pour l’année 2016-17. Prendre note des journées pédagogiques et des congés.  



  

Préparation pour la maternelle  

 

La rentrée progressive : Les élèves de la maternelle font une rentrée progressive à l’école. Cette ren-

trée se fera du 2 au 13 septembre inclusivement. Les enfants viendront à l’école un petit groupe à la 

fois, donc les élèves de maternelle ne viennent pas à l’école à tous les jours durant cette période. Pen-

dant la rentrée progressive, ils peuvent prendre l’autobus le matin et après l’école. Sachez que 

l’autobus doit suivre la route au complet (même si les enfants ne seront pas tous là pendant ces deux 

semaines), afin de respecter les heures d’embarquement établies. Au cours du premier mois, il est 

normal que les autobus aient du retard.  

 

Réunion importante pour les parents de la maternelle : Une rencontre pour tous les parents de ma-

ternelle aura lieu le jeudi 25 aout à 18h30 dans les classes de maternelle avec les enseignantes. Le 

but de cette soirée est de discuter du déroulement de l’année scolaire de votre enfant et de répondre 

à vos questions. Lors de la réunion, vous recevrez l’horaire pour la rentrée progressive. Cette soirée est 

pour les adultes seulement.  

 

Rencontres individuelles pour les familles de la maternelle : Ensuite, des rencontres individuelles de 30 

minutes sont prévues pour chaque élève et ses parents de la maternelle. Ces rencontres auront lieu en 

cours de journée le mercredi 31 aout et le jeudi 1er septembre. Un horaire sera rempli lors de la ré-

union du 25 aout prochain.  

 

L’horaire : L’horaire régulier pour tous les élèves de la maternelle commencera le mercredi 14 sep-

tembre. À partir de cette date, tous les enfants se présenteront à tous les jours. Étant donné que la 

maternelle est à temps plein, les heures de classe sont identiques à celles des autres niveaux (de 8h40 

à 15h16) et les élèves peuvent voyager par autobus scolaire. Toutefois, un adulte doit accompagner et 

accueillir l’enfant à l’arrêt d’autobus.  



Continuation…                     Préparation pour la maternelle 

Nourriture : Tous les jours, votre enfant aura besoin d’apporter des fruits, légumes ou produits lai-

tiers pour le gouter du matin, un diner nutritif et une collation saine pour l’après-midi. 

 

Garderie : Veuillez noter qu’un service de garderie est disponible avant et après l’école. Réservez vos 

places ! Cliquez ici pour de l’information.  

 

Comment préparer mon enfant? Le meilleur coup de main est de parler en français à votre enfant. 

L’école francophone en milieu minoritaire, c’est un travail d’équipe entre la maison et l’école. Mon-

trez à votre enfant à écrire son prénom, à compter des objets et à connaitre des lettres. Écoutez 

des émissions et de la musique en français. Surtout, lisez-lui des histoires et amusez-vous en fran-

çais! 

 

Effets scolaires : Veuillez consulter la liste d’effets scolaire au site web pour connaitre ce que vous 

devez acheter. Vous pouvez la visionnez en cliquant ici.  

 

Autobus : Tous les élèves inscrits au cours de l’été seront intégrés au système de transport aussi ra-

pidement que possible. Il faut toutefois comprendre qu’il y aura un délai pour traiter toutes les 

nouvelles inscriptions arrivées après le 28 juin.  

 

Nous avons hâte de faire partenariat avec vous pour aider votre enfant à cheminer. Ne vous gênez-

pas pour communiquer avec nous. Écrire un courriel est la façon la plus efficace pour prendre ren-

dez-vous.  

Merci de nous confier votre trésor. Nous prendrons bien soin de lui!  

Surtout, ne vous inquiétez-pas! 

Madame Véronique : vcote@centrenord.ab.ca 

Madame Dominique: ddmarquis@centrenord.ab.ca 

http://www.ceppgarderie.com
https://www.pl.centrenord.ab.ca/multisites/PL/Fichiers/Documents/Ecole/2015-2016/listes_effets_scolaires_2016-17.pdf


 

 

 

 

La première journée de classe commence le mercredi 31 aout à 8h45. C’est une journée com-

plète, donc apportez tous vos effets scolaires et votre plus beau sourire. Les classes terminent à 

15h16 à tous les jours. Les autobus passeront dès le premier jour. L’horaire est envoyé par 

courrier postal en aout si l’inscription est finalisée assez en avance. Attendez-vous à des re-

tards lors du premier mois d’école.  
 

S.v.p., voir le calendrier scolaire pour les journées pédagogiques et les congés durant l’année en 

cliquant ici.  

La rentrée pour les élèves de la  

première à la sixième année  

 

 

 

 

Chaque famille doit acheter les effets scolaires nécessaires selon la liste qui a été remise 

en juin, avec le bulletin. Les listes d’effets scolaires sont aussi publiées à l’Internet au 

pl.centrenord.ab.ca. Cette année, vous pouvez acheter les effets scolaires en ligne en cli-

quant ici pour commander. Le tout sera livré à l’école si vous commandez à temps.  

 

Notez que votre enfant a besoin de deux paires d’espadrilles, l’une pour 

l’intérieur et l’autre pour l’extérieur. Les espadrilles d’intérieur doivent avoir 

des semelles non-marquantes.   

 

Chaque enfant doit avoir une boite à diner et un sac d’école assez grand pour 

contenir un grand livre de bibliothèque. Assurez-vous que chaque vêtement, 

soulier, sac et boite à diner sont clairement étiquetés car bien des élèves se 

retrouvent avec les mêmes objets.  

 

Communication : tous les niveaux utilisent des agendas. Vous pouvez 

écrire des messages aux enseignants dans l’agenda. Il y a aussi une po-

chette en plastique en arrière de l’agenda pour mettre du courrier. 

Veuillez vérifier et apposer vos initiales dans l’agenda à tous les jours 

s.v.p.  

Effets Scolaires 

http://www.pl.centrenord.ab.ca/calendrier-dactivites
https://www.pl.centrenord.ab.ca/multisites/PL/Fichiers/Documents/Ecole/2015-2016/listes_effets_scolaires_2016-17.pdf
https://www.pl.centrenord.ab.ca/multisites/PL/Fichiers/Documents/Ecole/2015-2016/lettre_staples_francais_2016-17.pdf


Absences et retards 

Pour assurer la sécurité de nos élèves, nous devons savoir où ils/elles 

sont pendant les heures de classes. C’est important de nous avertir, 

soit du retard ou de l’absence de votre enfant, avant 9h le matin. 

Vous pouvez appeler le bureau et laisser un message au répondeur.  
 

Si vous le savez en avance, vous pouvez aussi l’écrire dans l’agenda de votre en-

fant pour que son enseignant puisse le prendre en note. Si l’absence de votre en-

fant ne nous a pas été communiquée, notre système téléphonique SynreVoice 

communiquera avec vous afin de vous laisser savoir que votre enfant n’est pas à 

l’école. Veuillez nous rappeler pour confirmer qu’il est bien avec vous. 
 

Si vous conduisez votre enfant à l’école, il est important d’arriver à temps, car la 

routine et les cours du matin sont très importants pour partir la journée du bon 

pied.  

Transport pour septembre 2016 

Les horaires d’autobus vous seront envoyés à la fin aout. Notez que les heures sont ap-

proximatives, surtout en début d’année. Rendez vous à l’arrêt assez en avance et allouez 

au moins 15 minutes après l’heure indiquée. Il est normal d’avoir des retards fréquents 

au cours du premier mois d’école.  

 

Pour tout changement à faire concernant le transport de votre enfant pour septembre, 

il faut communiquer avec le service de transport au 780-468-6440, jusqu’au 22 aout, 

après cette date vous pouvez communiquer avec l’école. 

 

Si vous déménagez, il faut que vous remplissiez le formulaire de changement qui se 

trouve sur le site web, par la suite nous l’envoyer par l’entremise de votre enfant. 

 

Notez qu’il faut allouer 10 à 15 jours pour qu’un changement s’effectue. Prenez-vous 

donc d’avance.  



Frais scolaires      

    Niveaux 1 à 6 75 $   

 Maternelle  85 $ 

Les frais scolaires sont dus à la rentré scolaire. Argent comptant ou chèque seulement. 

Veuillez s.v.p., libeller votre chèque au nom de l’École Père-Lacombe.   

Veuillez nous contacter si vous désirez mettre en place des modes de paiements différés.  

Dates à retenir  

 

22 aout : ouverture de l’école 

 

23 aout : First Rider au Northlands, voir les détails à la page 19 

 

25 aout :  - 19h réunion pour tous les parents des enfants de maternelle 

 

31 aout : les élèves de 1re à la 6e années commencent les classes;  

  rentrée progressive en petits groupes pour la maternelle (horaire  

  distribué le 25 aout) 

 

14 septembre :  17h à 18h30 - BBQ familial, gracieuseté de l’école; toutes 

les familles de l’école sont invitées ! Le repas sera suivi de présentations dans 

chacune des classes afin que vous puissiez rencontrer l’enseignant de votre 

enfant et être informé sur le fonctionnement et des détails importants de 

cette année scolaire.  

 

22-23 septembre : journée pédagogiques, pas d’école pour les élèves 

 

29 septembre : réunion générale annuelle pour tous les parents à 19h. 

1-2 octobre : Casino pour levée de fonds de la Société de parents 
 



La Galipette est une activité de collecte de fonds pour la dystrophie musculaire. 

Nous avons une famille touchée par cette maladie. Le vendredi 10 juin dernier, toute l'école a fait 

des activités physiques à l'extérieur pour fêter la fin de la collecte de fonds. Notre mascotte Kiwi a 

accompagné Cédric (atteint de la maladie) et sa maman dans toutes les classes pour éduquer au 

sujet de cette maladie. Trois camions remplis pompiers sont venus féliciter nos élèves de la mater-

nelle pour cette 

belle initiative, car 

la dystrophie mus-

culaire est une 

cause adoptée par 

le corps des pom-

piers. Les petits de 

maternelle ont eu 

la chance de mon-

ter et d’explorer les 

camions. En tout, 

notre école a 

amassé plus de 

400$ pour la ma-

ladie. Merci à tous 

ceux qui ont con-

tribué. Merci à 

Mme Way, Mme 

Véronique, Mme Dominique et Mme Audrey V. pour cette 

magnifique série d’activités.  
  

 

 



Une épreuve d’endurance 
Félicitations à nos élèves qui ont persisté 

dans leur entrainement pour atteindre leur 

but : courir un 5km. Ils ont complété cet 

exploit le vendredi 10 juin. Toute l’école 

était là pour les encourager et les féliciter. 

Bravo à Ariana, Priscilla, Sydney, Ange 

Emmanuel, Alex, Jireh et Faziki (pas dans 

la photo).  

 

Merci à Mme Audrey V., Mme Manon, Mme Sarah, Mme Martine et Mme Renée 

d’avoir entrainé nos élèves et permis d’accomplir cette épreuve d’endurance ! 

 

Au revoir Grands Frères et Grandes Sœurs 
 

Les 24 élèves ayant participé au programme Grands frères Grandes Sœurs ont 

dû dire au revoir à leur partenaire de l’école Alexandre Taché. Une belle amitié 

s’était créé entre eux grâce à la visite hebdomadaire des grands depuis février. 

Nos jeunes ont exprimé avoir beaucoup gagné lors de ce projet. Merci à l’école 

Alexandre-Taché et à l’organisme GFGS pour ce magnifique partenariat.  

 

La Soirée Poutine et vente de garage 
 

Quel beau succès ! Notre Club Rafiki a pu acheter 11 chèvres pour des villages en 

Inde grâce à cette initiative. La poutine était meilleure que jamais. De la 

« vraie » poutine en Alberta, ça c’est bon ! Merci à Mme Sarah et ses élèves du 

Club Rafiki : Jean-Michel, George, Giovanni, Bianca, Serenity, Ariana, Moira, 

Estefania, Raphael, Fiston, Christopher, Aimy, Sandry, Sophie, Élyane, Shaza, 

Promesse, Nathalie et Priscilla et à notre Société de parents pour la belle soirée. 

Merci aussi à tous ceux qui ont participé et contribué avec des dons d’objets pour 

la vente. Quel beau succès ! 



Nous avons besoin de vous ! 
Bénévoles requis pour le casino à Yellowhead Casino  

 les 1 et 2 octobre 2016.  
 

 

Au secours ! URGENT ! Au secours ! 
 
 

 

Svp, si vous pouvez vous porter bénévole, pour une des deux journées 

soit le samedi ou le dimanche, nous apprécierons bien votre aide. Nous 

avons encore besoin de 30 bénévoles pour remplir les postes. Vous 

n’avez qu’à remplir les 2 côtés de cette feuille pour faire application. 

 

Si nous n’avons pas assez de bénévoles, nous risquons de perdre 

l’occasion de profiter d’un casino pour plusieurs années. Cela est la 

source majeure de financement de la Société de parents.   
 

Ceux qui travaillent au casino recevront la 3e journée de ski gratuitement 

pour un enfant à chaque quart de travail complété au casino. Pour plus de 

renseignements, communiquer avec Théo à thely2005@gmail.com 
 

Bénévoles pour travailler le casino les 1 ou 2 octobre 2016 
Cochez le temps (ou les temps) qui vous intéressent :  
 

 11h à 19h30    

 19h à 3h45 am    

 11h15 à 19h30 

 19h15 à 3h15 am 

 23h à 3h45 am 

 

Quel (s) jour (s)? : _______________________________ 

 
_____________________________      _____________________        _____________________________________ 

Nom du bénévole   numéro de téléphone     adresse courriel  
 

Remplir l’autre côté aussi. 

 

 

 

 

 
Nom de votre enfant :  

 

___________________________________ 

 

 

mailto:thely2005@gmail.com




 

 

Félicitations aux élèves suivants qui se sont démarqués dans les domaines suivants: 

 
CITOYEN RESPONSABLE   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
PLUS GRANDE AMÉLIORATION EN GÉNÉRAL  

M Nellie  

Dalanda  

1 Ryan K 

Ella  

2 
 

Sara 

Rory  

3 Kaylie  

Kira  

4 Nick 

Gabriela  

5 Ariana  

Jean-Michel G 

6 Sandry  

EXCELLENCE EN MATHÉMATIQUES  

M Imani  

Jaison  

1 Nicholas A 

Alexander A 

2 Miguel  

Jeau-Uriel  

3 Thomas  

Enzo  

4 Anton  

Alex  
 
Larcel  

5 Ethienne  

Jean-Michel  

6 Zachary B 

M Logan  

Lily  

1 Peyton  

Melinda  

2 Laurene  

Esmeralda  

3 Ennes  

Larene C 

4 Wilber  

Bethany M. Y. 

5 Faziki  

Raphaël B 

6 Gloria B 
 



ENDURANCE PHYSIQUE  

ET DÉTERMINATION:  

COURSE 5 KM  

4 Alex  

Ange Emmanuel 

Jireh  

Sydney  

Ariana  5 

Priscilla  

Chloé  

Faziki 

DÉMONSTRATION DE  SES  

VALEURS CHRÉTIENNES  

M Loretta  

Paul-Hakim  

1 Candice  

Mariah  

2 Abigael  

Esmeralda  

3 Gabrielle  

Arche  

4 Rosy   

Carl  

5 Pulchérie 

Chloé  

6 Rose Lisa 

EXCELLENCE  

EN LITTÉRATIE  

M Jean-Francis  

Gady  

1 Marissa 

Noah K 

2 Kristy  

Eliora  

3 Brooke  

Derek  

4 Ashley T 

Maria S 

5 Nathalie  

Esther  

6 Estefania 

FIERTÉ FRANCOPHONE  

M William  

Alexa  

1 Noa L 

Maria-Paula  

2 Nehemie S 

Sebastian  

3 Owen  

Reanna  

4 Gloire  

Jakin  

5 Teagen  

Jael  

6 Jonathan  

continuation… Distinctions 



 
 
 
Nous avons maintenant un service de garde avant et après l’école, située dans la biblio-
thèque de l’école Père-Lacombe.  
 
Voici de l’information pertinente: 
 
 Votre enfant doit être inscrit à l’école et avoir entre 5 ans et 12 ans.  

 

 Le service de garde sera offert avant le début des classes et après les classes.  

 

 Les frais sont de 345 $ à 400 $/mois par enfant. De l’aide financière peut être obtenue 
pour les gens dans le besoin en cliquant ici pour visiter le site web.  

 

 Les heures d’ouverture sont du lundi au vendredi de 7h à18h.  

 

 Les parents doivent fournir les collations et le diner pour les journées pédagogiques. 

 

 
 
 

Nous vous invitons à aller au site : www.ceppgarderie.com 
ou à téléphoner au 780-461-9889 pour inscrire votre enfant 
afin de réserver votre place.  
 
 

 

Service de garde avant et après l’école 

http://www.humanservices.alberta.ca/financial-support/15104.html
http://www.ceppgarderie.com


 







Karaté 
 

École Père-Lacombe 

 

Septembre 2016 

 

 

Séances de karaté chaque jeudi de 15h30 à 16h45 

 

Contactez Sensei André au sensei.andre@shaw.ca 

 

  

 
 

 

mailto:sensei.andre@shaw.ca


Si l’autobus scolaire est nouveau pour votre enfant :  



Principal’s Message 

It is with great joy that I would like to extend a very warm welcome to our families! I am very ex-

cited to embark on this new school year as the principal of our beautiful school. I hope your summer 

was restful yet invigorating and that you’re ready to start the new  year with a lot of enthusiasm 

and energy. We are looking forward to a productive year; to create opportunities for each student to 

learn and succeed to his or her fullest potential. 

This year, we welcome Mrs Caroline Caron-Perreault from école Gabrielle-Roy who will teach grade 

one. 

Please makk your calendar for the family BarBQ on September 14, followed by presentations from 

each teacher so you can be aware of important information for your child this year. Also, please 

come to our Parent General Assembly on September 29. All parents are invited to come and partic-

ipate. Please note that we are still in need of volunteers for our casino fundraiser on October 1st and 

2nd. Please see the registration form in this newsletter.  

Please know that you are always welcome at our school. If you have questions or concerns, please do 

not hesitate to make an appointment with your child's teacher. Email is the best way to set up an 

appointment. If you would like to meet with me please contact the office and we will be happy to 

make an appointment. Have a great school year! 

  

Josée Lemire, principal 

First day of school  
 

For students from grades 1 – 6, the first day of classes begins on Wednesday Au-

gust 31st at 8:40. Your child must bring the necessary materials for a full day of 

instruction. Classes end at 3:16 pm every day. Please refer to the calendar on page 

2 for pd days and statutory holidays.  

For kindergarten students, see next page for important details.  

L A  L I A I S O N  
AUGUST 2016 



        Getting ready for Kindergarten  

 

Progressive entry into Kindergarten: Students in Kindergarten have a progressive entry to school. This 

entry will be from September 2 to 13 inclusively. The kids will come to school in small groups, so 

your child won’t be in school everyday during this period. During the progressive entry students can 

take the school bus in the morning and after school. Please note that in order to respect the bus route 

schedule, the bus will be running its full route although the students riding the bus only on certain 

days during those two weeks. Over the first month of school it is normal to experience some delay in 

the bus schedule. 

 

Important meeting for Kindergarten parents: A meeting for all parents with kids in Kindergarten is 

scheduled on Thursday August 25th at 6:30 pm in the Kindergarten classes with the teachers. We will 

be going through your child’s routine over the school year and we will answer your questions. You will 

receive, at this meeting, the schedule for your child’s progressive entry. This meeting is only for par-

ents.  

 

Individual meetings for families: A 30 minute meeting is scheduled for each student and his/her par-

ents during the day on Wednesday August 31st and on Thursday September 1st. We will set the time 

for each meeting on August 25th during our group meeting in the evening. 

  

Schedule: The regular class schedule for all students in Kindergarten will start on Wednesday Septem-

ber 14. Starting on this day, all students will be attending school everyday. Because our Kindergarten 

program is full day, the daily schedule is identical to the other levels (from 8:40 am to 3:16 pm) and 

the students can use school bus transportation. An adult must bring the student at the bus stop in 

the morning and be on time at the bus stop in the afternoon to pick up the child. 



Continued…             Getting ready for Kindergarten  

Food: Your child will need to bring fruits, vegetables and mild products everyday for the morning 

snack, a healthy lunch and a healthy snack for the afternoon. 

 

Before and afterschool care: is available. Reserve your spot. See page 14 for details.  

 

How do I prepare my child? The best way to prepare your child to our Kindergarten program is to 

speak French as much as possible with him or her or show interest in his/her learning if it is new to 

you. A Francophone school in a minority setting relies on a strong collaboration between home and the 

school. Show your child how to write his or her name, to count and to know his or her letters. Watch 

French TV shows and listen to French music. More importantly, read stories to him or her and have 

fun in French! 

 

School supplies: Please consult the list of school supplies on our web site to know what you need to 

purchase. Click here to see the lists.  

 

School bus : bus schedules will be mailed at the end of August to all students registered before June 

28th. Students registered over the summer will be added to bus routes as soon as possible, but there 

will be delays. It is normal to have fluctuation in the schedule in September.  

 

We are very excited to work with you and to help your child succeed in school. Don’t hesitate to con-

tact us. Emailing is the best way to get a hold of us and to make an appointment. Thank you for 

trusting us to take good care of your child. And please, don’t worry! 

Madame Véronique : vcote@centrenord.ab.ca 

Madame Dominique: ddmarquis@centrenord.ab.ca 

https://www.pl.centrenord.ab.ca/multisites/PL/Fichiers/Documents/Ecole/2015-2016/listes_effets_scolaires_2016-17.pdf


School fees: 
Kindergarten:  $85 

Grades 1 through 6: $75 

 

School fees are due on the first day of school. Cash or cheque are accepted. 

Please make cheque payable to “École Père-Lacombe”. If you would like to 

arrange for differed payments, please contact us and we will be happy to set 

that up with you.  

School supplies: 
 

Please ensure that each item is labelled with your child’s name in order to 

avoid confusion with identical items that students might have. When every-

thing is clearly labelled, nothing gets lost. 

  

You can find the school supply lists on the Internet at 

www.pl.centrenord.ab.ca. This year you have the option to order online from 

Staples by clicking here. Supplies will be delivered at school.  

 

Your child must have one pair of shoes for outside use and another for inside 

use. Those for inside must have soles that do not mark the floor. 

  

Each student must have a lunch box and a back pack. It is not unusual to 

have several similar or identical bags in the same class so please carefully la-

bel these items as well.  
 
 

Communication:  All students uses an agenda, provided by the school. All in-

formation from the school to home is given on Thursdays to the youngest 

child of each family.  
 

https://www.pl.centrenord.ab.ca/multisites/PL/Fichiers/Documents/Ecole/2015-2016/listes_effets_scolaires_2016-17.pdf
https://www.pl.centrenord.ab.ca/multisites/PL/Fichiers/Documents/Ecole/2015-2016/lettre_staples_francais_2016-17.pdf


Important dates 
 

 

 

 

Absences and late arrivals  

To ensure the safety of all our students, the school must account for each 

student during school hours. If your child is going to be absent or late, it 

is important to inform the office before 9 a.m. if possible. You may do so 

by leaving a message on the school answering machine if calling before 

office hours. If you know ahead of time, you can also write it in your 

child’s agenda.  

  

Our school system called SynreVoice will phone all parents of a child who 

is absent unless we were notified of the absence. If you drive your child to 

school, please ensure he/she is on time. The morning routine and classes 

are very important to a healthy student life. 

 

August 22 

August 23 

August 25 

August 31 

 

 

September 14 

 

 

 

September  

22-23 

September 29 

October 1-2 

 

First day back for the school office 

First Rider at Northlands 

Meeting for kindergarten parents at 7 pm 

First day of school for students of grades 1-6 

Progressive entry for kindergarten students 

 

BBQ at 5pm. All families are invited. The meal will be 

followed by presentations in each class so you can 

meet your child’s teacher and be informed about ex-

pectations. 

 

PD Days—no school for students 

Annual general meeting for all parents at 7pm  

Casino to raise money for our School Society 

 

Important dates 



We really need volunteers  

for our casino ! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Every two years, we host a casino. The next one for our school will be on October 1st and 

2nd, 2016. The profits from this casino helps pay for many activities and equipment, like 

computers, ski days, swimming and bussing.  

 

We need to provide AGLC with all our volunteers, so if you think you could help out 

please fill out the form on page 11.  

 

All casino volunteers, you will get one day of ski paid for one child per shift worked in 

January 2017. No need to have experience at working a casino before.  

 

We thank you in advance for your cooperation! 

 

  


